



¡Me alegra veros de vuelta en la oficina! ¿Qué tal fueron las navidades? Yo estuve con toda la familia en el pueblo. Para mi marido y para mí un poco aburrido pero nuestros hijos se lo pasaron bien. ¿Y vosotros qué habéis hecho?

Pues nos fuimos de escapada a Cádiz, a aprovechar el sol y desconectar.

¿Con tu novio? ¿O tienes familia en Cádiz?

Fui con Nat y Ro

¡Ay! Yo también habría preferido salir con las amigas y dejar todo este rollo familiar de Navidad, ¡es tan agobiante!

¡Qué va! pero si no son sus amigas... ¡Cuéntale, cuéntale!

bueno, pues es que estamos juntas...

¡No me digas que eres lesbiana! No te puedo creer, ¡no lo pareces, eres muy femenina! Yo creí que estabas soltera, como nunca hablas de chicos... ¿Y lo eres desde hace mucho?



La asunción de la heteronormatividad es la creencia que lo normal es ser una persona cis y de orientación sexual hetero, dando por hecho que una persona es así, hasta que diga lo contrario. Esto implica a su vez que cualquier comportamiento que se salga de la norma es castigado, desvalorizado, o incluso patologizado.

También se espera que las relaciones sean monógamas, y las identidades de género binarias, así como la atracción (homo/hetero).

En el ámbito laboral, más del 70% de las personas LGBTQIA+ prefieren no salir del armario en su trabajo, aunque sí lo hayan hecho en otros ámbitos de su vida, por miedo a represalias, discriminaciones o perder credibilidad.

[Fuente: proyecto ADIM]

Es importante que cada persona decida si quiere compartir o no información personal.

Asumir la identidad de género y la sexualidad de alguien sin preguntar, puede ser violento para muchas personas.





¡Me alegra veros de vuelta en la oficina! ¿Qué tal fueron las navidades? Yo estuve con toda la familia en el pueblo. Para mi marido y para mí un poco aburrido pero nuestros hijos se lo pasaron bien. ¿Y vosotros qué habéis hecho?

Pues nos fuimos de escapada a Cádiz, a aprovechar el sol y desconectar.

¿Con tu pareja? ¿O tienes familia en Cádiz?

Fui con Nat y Ro



¡Ay! Yo también habría preferido salir con las amigas y dejar todo este rollo familiar de Navidad, ¡es tan agobiante!

Bueno, nosotros estamos juntos, somos vínculos...



Ah, ¿y eso qué significa?

Pero bueno Carla, ¡qué anticuada estás! Además, esto qué es, ¿un interrogatorio?